## MINUTA DE LA REUNIÓN DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 24/2/2025

**PRESENTES:** Consejeros Titulares: Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, María Laura Peón, Gabriela Vexina, Fernando Gorga y Darío Groel. Consejeros suplentes: Silvana Bonetto, Cristián de Renzi.

**PRESIDENCIA:** Acto seguido, toma la palabra el Presidente y hace la moción para que se cambie en orden del día y se le da lugar a Vicepresidencia con las Comisiones presentes para la aprobación de sus proyectos.

Lic. Verónica Capurro, Coordinadora de la Comisión de Psicosomática, quien plantea proseguir con el trabajo de investigación en relación a las temáticas a abordar, desde un enfoque psicoanalítico. Conversatorios y otras actividades con otras comisiones y con la comunidad.

Lic. Rafael Muzzio, Coordinador de la Comisión de Consumos problemáticos, plantea proseguir con las reuniones los días ya establecidos, las capacitaciones, que se encuentran trabajando en un curso y supervisión, desde un enfoque psicoanalítico y sistémico.

Lic. Gabriela Marteli de la Comisión de Psicogerontología y se refiere a trabajar en un contexto de interdisciplina con actividades dirigida a jubilados y a colegas a punto de jubilarse. Trabajar con las comisiones de orientación vocacional e Inclusión Educativa y a la comisión de Psicología del Deporte. Trabajos en territorio, jornadas inter comisiones y participar de la feria itinerante del libro.

Lic. Vanesa Piscione, Coordinadora de la Comisión de Psicología Forense, quien comparte el encuadre de trabajo de la comisión, para continuar acompañando a los colegas, y trabajar sobre el modelo del consentimiento informado para los peritos. Proseguirán realizando las estadísticas de los peritos en el ámbito judicial, elaborando un cuestionario para los peritos de oficio para ver en qué estado se encuentran.

Lics. Nieves Ruiz e Isabel Díaz, Coordinadora de la Comisión de Violencia y Legislación Profesional, y comparte respecto de la incorporación de una nueva participante a la comisión e informa de los días de reunión de la actividad, talleres dirigidos a profesionales de la salud y actividades dirigidas a la comunidad de forma interactiva. Publicaciones para participar en el segundo congreso distrital junto a otras comisiones. La conexión con las Facultades de Psicología que hay en la zona, para la divulgación de las leyes, para la difusión de la defensa de la práctica profesional. Realización de videos respecto del intrusismo en Psicología.

Lic. Silvana Bonetto, Coordinadora de la Comisión de Telepsicología, quien menciona que la misma pasará a llamarse Salud Mental en Entornos Digitales, incluyendo a la Tele psicología, a raíz de la problemática de la tecno adicción y el impacto psicosocial. Propone citar a disertantes, hacer salidas a la comunidad, en relación a la conmemoración de los 40 años de la Ley 10.306.

Respecto del Área de Comunicación, se refiere a los 40 años de la Ley y el compromiso con la salud mental. Propone realizar una revista digital, con contenidos institucionales, en relación a un total de 4 revistas dirigidas a profesionales del campo de la salud mental y conformar el comité editorial para trabajar sobre las publicaciones, abierto a todos los matriculados.

Lic. Maricela Pastorino de la Comisión de Adopción comparte la propuesta sobre la escritura de un libro respecto de la trayectoria de la comisión para poder transmitir las actividades y los trabajos que se fueron realizando, para presentarlo a mediados del año. Luego se refiere al dispositivo de la comisión para atención de casos en relación a los procesos de adopción con familias y niños en hogares en situación de duelo en medidas de abrigo Finalmente se refiere a los talleres que se realizan en la comunidad.

Lic. María Angélica Martinez, coordinadora de la Comisión de Psicología del Deporte, quien conversa en relación al sujeto de abordaje por parte de la comisión, sobre la lectura de textos, de las consultas recibidas, y sobre armar un dispositivo para atender a los casos que se fueron presentando. La intención es diferenciarse de los coachs que tanto hay en el ámbito del deporte y abrir el trabajo con otras comisiones. Propone armar textos y testimonios para que queden en el área de biblioteca.

Lic. Claudia Didi y Ana Dillon, Coordinadoras de la Comisión de Trastornos de la Conducta Alimentaria proponen trabajar sobre las particularidades de la clínica que aborda la comisión, sobre la diferenciación diagnóstica, las interconsultas correspondientes, los motivos de consulta y las diferentes variables que se suelen presentar.

Lic. Gabriela Vexina, Coordinadora de la Comisión de Supervisores, refiere que se sumará la Lic. Inés Tomé como coordinadora, prosiguiendo con el trabajo que se viene realizando. Informa que se encuentra abierta la convocatoria para sumarse a la comisión hasta el día 17 de marzo y que conlleva ciertos requisitos para integrar la misma. Además, se está pensando en la realización de un coloquio respecto de los 40 años de la ley de salud mental.

Lic. Aylin Farías Coordinadora de la Comisión de Género y Diversidad Sexual se refiere al trabajo para llevar la temática a los territorios a través de encuentros capacitaciones y talleres. Pensar actividades con la comisión de Psicología del Deporte, y así trabajar en deporte inclusivo y en articulación con otras comisiones. Se propone realizar actividades para el 8 de marzo.

Lic. Flavia Damelia, Coordinadora de la Comisión de Urgencia y se refiere al trabajo de capacitación y la realización de cursos y jornadas. investigación para profundizar conceptos y ver la posibilidad de un segundo libro, con la colaboración de gente especialista en la temática y sumar discusión clínica. Propone la articulación en territorio y con la Comisión de adolescencia y otras comisiones en relación a las efemérides.

La vice presidenta hace la moción para la aprobación de los proyectos de las comisiones presentes y las mismas se aprueban por unanimidad del Consejo Directivo. Luego hace la moción respecto del otorgamiento de la beca del 50% por este año en curso para la alumna Bárbara Morrone de la Escuela de Salud Mental Perinatal que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. Se plantean para este año hasta 4 supervisiones a cargo del Colegio para las comisiones. Se conversa, se vota y se apruebe por unanimidad de Consejo Directivo.

## PRESIDENCIA:

Toma la palabra el Lic. Ricardo Mauro y comparte la síntesis de lo trabajado en sesión de Consejo Superior del 15.2.25

- 1. Ampliar y mejorar la comunicación desde el Consejo Superior.
- 2. Invitación a presentar propuestas en relación a la Ley 10.306 por el 40 aniversario de su promulgación.
- 3. Se elaboró un formulario para otorgar licencias laborales con fuerza de documento válido.
- 4. Se propuso el cobro de un arancel por gastos administrativos para inicio de causas.
- 5. Se discutió la continuidad de los convenios con OOSS por la precarización de aranceles.
- 6. Este Distrito votó para realizar una reunión con el titular de IOMA con todos los presidentes distritales.
- 7. Se enviará un proyecto de Observatorio sobre el ejercicio profesional.
- 8. Se solicitó la nómina de representantes distritales para las Comisiones del Superior.

Luego hace mención a la reunión general de Dispositivos Territoriales y Dispositivos PSICO para las jornadas el 26.2.25. y de la reunión con Comisiones por Jornadas el 19.3.25.

Se aprueba la propuesta de la Lic. Bonetto en relación al proyecto del Área Comunicaciones para una revista digital de 4 tiradas durante el año y un libro como corolario en conmemoración de los 40 años de la ley 10.306.

Para finalizar se refiere a que la propuesta para el corriente año de que todas las actividades del Colegio tengan como base la ley 10.306 por su historia.

**SECRETARÍA GENERAL:** toma la palabra la Lic. Carolina Gradin y comparte el cuadro de Secretaría con las altas, bajas, pases, suspensiones de matriculados y el cuadro de pagos de las Obras Sociales y las notas entrantes y salientes y las notas del Consejo Directivo. Este cuadro se encuentra en Secretaría a disposición de los matriculados y matriculadas

A continuación, hace mención a que se sostuvo reunión entre la Mesa Ejecutiva y el Dr. Lahitte al respecto de la situación de la empleada administrativa Jaqueline Villanueva. Hace referencia al certificado de reposo presentado por la empleada. Motivo por el cual refiere que desde la Mesa ya se comenzó a evaluar la base de datos para convocar a posibles candidatas para cubrir el puesto de la recepción. Se informará lo resuelto en la próxima reunión, ya que es necesario que un administrativo más ingrese dado el exceso de tareas de la administración del colegio.

**TESORERÍA:** Toma la palabra la Lic. Peón y presenta el cuadro de Tesorería que se encuentra a disposición de los matriculados y matriculadas en sede del Colegio.

A continuación, hace mención acerca de las dificultades con el sistema de pago de las matrículas. Se propone que se envíen tres notas al Consejo Superior a fin de que nos otorguen la potestad para subir el archivo de débito automático, permitirnos modificar los recibos y otra nota informando los recibos duplicados. Con respecto a los morosos, se plantea que se está evaluando la posibilidad que se puedan realizar planes de pago con tarjeta de crédito en 6 cuotas y su interés seria de 5.87 %. Se mociona se vota y se aprueba. Finalmente informa que continua con la tarea de seguimiento a morosos y que del 1 a 5 de cada mes se enviarán avisos por whatsapp.

Siendo las 15.00 horas se da por finalizada la presente reunión.